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A4 VENEZIA TRIESTE. LA GIUNTA REGIONALE SI È ATTIVATA PER 
ARRIVARE AL COMPLETAMENTO DELLA TERZA CORSIA E A 
TRATTENERE IN VENETO LA QUOTA DI PEDAGGI CHE GLI 
SPETTA? 
 
presentata il 17 maggio 2021 dai Consiglieri Montanariello e Zottis 
 
 
 
  Premesso che la recente approvazione in Parlamento di un ordine del 
giorno, sottoscritto trasversalmente dalle deputate del Veneto Orientale, ha 
evidenziato l’urgenza di destinare parte delle risorse del fondo complementare al 
PNRR per il completamento della terza corsia dell’A4, tra Portogruaro e San 
Donà di Piave: un’infrastruttura indispensabile per la sicurezza stradale del 
territorio veneto e uno dei collegamenti più importanti dell’intero Nord Est. 
  Tenuto conto che a oggi tutti i pedaggi della Venezia-Trieste vengono 
riversati al Friuli Venezia Giulia, nonostante gran parte dell’autostrada sia in 
territorio veneto. 
  Ritenuto che: 
- al termine del regime di prorogatio - che dura ormai da quattro anni - della 
gestione commissariale di Autovie Venete, dovrà essere avviata una newco 
pubblica in cui le istanze del Veneto devono trovare spazio adeguato; 
- è indispensabile che anche la Regione Veneto faccia la propria parte per 
accelerare il completamento della terza corsia, per la costituzione di un nuovo 
soggetto che prenda il posto di Autovie Venete e per garantire che rimanga in 
Veneto la quota dei pedaggi corrispondente al numero di “chilometri veneti” 
attualmente gestiti da Autovie. 
  I sottoscritti consiglieri 
 

interrogano il Presidente del Veneto 
e l’Assessore regionale alle Infrastrutture 

 
per sapere quali azioni la Giunta regionale intende intraprendere affinché siano 
conclusi al più presto gli interventi per il completamento della terza corsia dell’A4 
e siano destinati al Veneto gli introiti dei pedaggi corrispondenti al numero di 
“chilometri veneti” attualmente gestiti da Autovie Venete? 

 


